

# *Acerca del autor*

---

Recibió, en 1955, el título de licenciado en derecho, con mención honorífica, expedido por la Universidad Nacional Autónoma de México.

*Docencia:* profesor emérito de la Universidad Iberoamericana, profesor titular de Derecho monetario y bancario en la Escuela Libre de Derecho, en la Universidad Panamericana y en el Instituto Tecnológico Autónomo de México.

Ha impartido diversos cursos y participado en seminarios y ciclos de conferencias, sobre temas correspondientes al derecho monetario y bancario.

*Actividades académicas:* presidente de la Academia Mexicana de Derecho Financiero, miembro de número de la Academia de Jurisprudencia y Legislación, del Ilustre y Nacional Colegio de Abogados y de la Academia Mexicana de Estudios Numismáticos. Miembro fundador de la Asociación Mexicana de Derecho y Economía, A. C.

*Obra escrita:* Entre sus estudios y trabajos publicados se encuentran: *El nuevo sistema financiero mexicano*, libro editado por el Fondo de Cultura Económica; *Orígenes del Banco Central en México*, estudio cuya edición hizo el Banco de México, y *La reforma monetaria de 1905*, que dio a la estampa la Escuela Libre de Derecho.

*Actividad profesional:* En 1955 ingresó al Banco de México, en donde ocupó diversos puestos, siendo, sucesivamente, designado coordinador de asuntos de la Dirección General, gerente legal, subdirector, subdirector general y director general adjunto, puesto que ocupó de 1985 a 1994.

Actualmente presta sus servicios como investigador en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Nacional Autónoma de México.